

Job Centre Departemen Tenaga Kerja

Admiralty Job Centre

9/F, High Block, Queensway Government Offices, 66 Queensway, Hong Kong (Exit C1, Admiralty MTR Station)

2591 1318

Hong Kong West Job Centre

4/F, Western Magistracy Building, 2A Pokfulam Road, Sai Ying Pun, Hong Kong (Near Western Police Station)

2552 0131

North Point Job Centre

12/F, North Point Government Offices, 333 Java Road, North Point, Hong Kong (Exit C, Quarry Bay MTR Station)

2114 6868

Kowloon East Job Centre

1/F, Trade and Industry Tower, 3 Concorde Road, Kowloon (Exit B, Kai Tak MTR Station, opposite to Mikiki Shopping Mall)

2338 9787

Kowloon West Job Centre

9/F, Cheung Sha Wan Government Offices, 303 Cheung Sha Wan Road, Kowloon (Exit C1, Shamshuipo MTR Station)

2150 6397

Kwun Tong Job Centre

10/F, Kowloon East Government Offices, 12 Lei Yue Mun Road, Kwun Tong, Kowloon (Exit D4, Kwun Tong MTR Station)

2342 0486

Shatin Job Centre

2/F, Shatin Government Offices, 1 Sheung Wo Che Road, Shatin, New Territories (Exit B, Shatin MTR Station)

2158 5553

Tai Po Job Centre

3/F, Tai Po Government Offices, 1 Ting Kok Road, Tai Po, New Territories (Exit B, Tai Wo MTR Station)

2654 1429

Sheung Shui Job Centre

Units 2001-2006, Level 20, Landmark North, 39 Lung Sum Avenue, Sheung Shui, New Territories (Exit A4, Sheung Shui MTR Station)

3692 4532

Tsuen Wan Job Centre

2/F, Tsuen Wan Government Offices, 38 Sai Lau Kok Road, Tsuen Wan, New Territories (Exit A, Tsuen Wan MTR Station)

2417 6197

Tuen Mun Job Centre

G/F, Victory Building, 3 Tsing Min Path, Tuen Mun, New Territories (Near Light Rail Prime View Station)

2463 9967

Tung Chung Job Centre

Unit 211A, 2/F, Yat Tung Shopping Centre, Yat Tung Estate, Tung Chung, Lantau Island, New Territories (Near Yat Tung Estate Bus Terminus)

3428 2943

Yuen Long Job Centre

Unit 401, 4/F, Tin Ching Amenity and Community Building, Tin Ching Estate, Tin Shui Wai, New Territories (Near Light Rail Tin Yuet Station)

3692 5750

Pusat Rekrutmen Departemen Tenaga Kerja

Recruitment Centre for the Catering Industry

2/F, Treasury Building, 3 Tonkin Street West, Cheung Sha Wan, Kowloon (Exit A, MTR Nam Cheong Station)

Job Seeker Hotline: 3847 7600

Employer Hotline: 3847 7606

Recruitment Centre for the Retail Industry

2/F, Treasury Building, 3 Tonkin Street West, Cheung Sha Wan, Kowloon (Exit A, MTR Nam Cheong Station)

Job Seeker Hotline: 3847 7611

Employer Hotline: 3847 7616

Construction Industry Recruitment Centre

Units 3507-3512, 35/F, Tower 1, Millennium City 1, 388 Kwun Tong Road, Kwun Tong, Kowloon (Exit A, Ngau Tau Kok MTR Station)

Job Seeker Hotline: 3428 3303

Employer Hotline: 3428 3303



Situs web Layanan Ketenagakerjaan Interaktif

<https://www.jobs.gov.hk>

09/2022



Layanan Ketenagakerjaan

yang Mudah Digunakan

dari Departemen Tenaga Kerja



勞工處

Labour Department

Job Centre/Pusat Layanan Departemen Tenaga Kerja

Job Centre/ Pusat Layanan Departemen Tenaga Kerja memberikan layanan ketenagakerjaan yang gratis dan mudah untuk membantu para pencari kerja menemukan pekerjaan dan pemberi kerja yang akan merekrut staf. Layanan ini sepenuhnya terkomputerisasi untuk menangani beragam lowongan, seperti manajer, supervisor, pegawai, asisten akuntansi, petugas pengantar, asisten penjualan, pembantu rumah tangga, pengrajin, dll.; dan mendaftarkan pencari kerja yang memiliki latar belakang pendidikan dan pekerjaan yang berbeda-beda.

Job Centre/ Pusat Layanan ini juga menyediakan berbagai peralatan untuk memudahkan pencarian lowongan pekerjaan. Pencari kerja dapat memanfaatkan komputer yang memiliki fungsi Internet untuk berbagai fungsi Layanan Ketenagakerjaan Interaktif. Para pencari kerja dapat memanfaatkan komputer yang memiliki perangkat lunak untuk menyusun résumé/pengalaman kerja, untuk membuat draf résumé, dan mengirimkan surat lamaran dan résumé melalui faks ke pemberi kerja dengan mesin faks yang terpasang di Job Centre. Mereka juga bisa menemui petugas di pusat layanan pekerjaan untuk mendapatkan informasi layanan pekerjaan sehingga dapat berdiskusi tentang pekerjaan yang dibutuhkan, informasi tentang pasar tenaga kerja, dan kursus pelatihan/pelatihan ulang, dan/atau menjalani penilaian/uji kecakapan karier.

Para pencari kerja, termasuk dari kalangan etnis minoritas atau pendatang baru di Hong Kong, diminta untuk mengunjungi pusat sumber daya di Job Centre agar mendapatkan informasi pekerjaan yang komprehensif. Selain layanan ketenagakerjaan di atas, juga terdapat briefing ketenagakerjaan reguler yang sesuai bagi kebutuhan etnis minoritas atau pendatang baru.

Jaringan untuk Publikasi Lowongan kerja

Lowongan kerja yang disediakan oleh para pemberi kerja dipublikasikan secara luas melalui berbagai saluran untuk memudahkan pencarian dan pengiriman lamaran kerja oleh pencari kerja seperti:

- Kartu kerja yang ditampilkan di Job Centre;
- Terminal/pusat Pencarian Lowongan touch-screen “Job Easy” yang terpasang di Job Centre. Dengan “Job Easy”, informasi lowongan terbaru dapat diperoleh setelah melakukan sentuhan di layar. Hasil cetakan juga tersedia di terminal-terminal ini;
- Situs web Layanan Ketenagakerjaan Interaktif (<https://www.jobs.gov.hk>);
- Job fair skala besar dan berbasis district/wilayah
- Iklan di koran.

Prosedur Pendaftaran bagi Pencari Kerja

- Para pencari kerja dapat mendaftar secara online melalui situs web Layanan Ketenagakerjaan Interaktif (<https://www.jobs.gov.hk>) atau pada / petugas di Job Centre yang menggunakan layanan “Pendaftaran Mudah”. Pertama, pendaftar hanya perlu meluangkan beberapa menit untuk mengisi Formulir Pendaftaran, setelah itu mereka bisa menggunakan Layanan Ketenagakerjaan melalui Telepon pada hari kerja. Pengaturan ini akan menghemat waktu antrean di Job Centre untuk mendapatkan referensi pekerjaan.

Layanan Ketenagakerjaan Semi swalayan

- Para pencari kerja dapat mengunjungi Job Centre dan memilih lowongan yang sesuai. Mereka bisa mencari layanan rekomendasi dari staf;
- Apabila pemberi kerja menyediakan sarana kontakannya, para pencari kerja dapat mengirimkan lamaran kerja secara langsung;
- Beberapa lowongan disediakan oleh Agen ketenagakerjaan swasta, atas nama pemberi kerja sebagai klien nya. Pencari kerja yang melamar ke lowongan-lowongan ini tidak perlu membayarkan biaya apapun.

Layanan Ketenagakerjaan Interaktif

- Para pencari kerja dapat mendaftar secara online, melihat informasi lowongan terbaru, dan melakukan pencocokan kerja yang sederhana melalui situs web Layanan Ketenagakerjaan Interaktif (<https://www.jobs.gov.hk>);
- Profil pencari kerja yang terdaftar, termasuk kualifikasi akademik, pengalaman kerja, keterampilan kerja, preferensi pekerjaan, dan gaji yang diharapkan akan ditampilkan di web. Data pribadi seperti nama, nomor kartu ID, alamat dan nomor telepon akan disembunyikan untuk melindungi privasinya;
- Pemberi kerja dapat memanfaatkan mesin pencarian yang dirancang khusus untuk mengidentifikasi kandidat yang sesuai untuk mengisi lowongan kerjanya. Setelah menerima daftar kandidat dari pemberi kerja, Job Centre akan memasukkan/menyusun daftar ringkasan pencari kerja kepada mereka;
- Pencari kerja mungkin dapat juga menggunakan aplikasi mobile Interactive Employment Service (tersedia versi iOS dan Android) untuk mencari lowongan yang cocok, kapan pun dan di mana pun dengan perangkat seluler.

Pusat Layanan Ketenagakerjaan melalui Telepon

- Pencari kerja yang terdaftar, yang ingin melamar di sektor swasta, pertama harus mengidentifikasi lowongan yang sesuai terlebih dahulu, kemudian menghubungi Hotline Layanan Ketenagakerjaan melalui Telepon 2969 0888 untuk mendapatkan petunjuk;
- Petugas penempatan di Pusat Layanan Ketenagakerjaan melalui Telepon akan membantu menghubungkan pencari kerja ke pemberi kerja melalui panggilan konferensi, dan melakukan pengaturan untuk wawancara kerja.

Pusat Rekrutmen untuk Industri Katering, Pusat Rekrutmen untuk Industri Ritel, dan Pusat Rekrutmen Industri Konstruksi

- Pencari kerja dapat menelusuri lowongan terbaru di industri katering, ritel dan konstruksi di pusat terkait. Pemberi kerja di industri katering, ritel dan konstruksi diundang/diminta dari waktu ke waktu untuk melakukan aktivitas rekrutmen dan wawancara di tempat bagi para pencari kerja;
- Pencari kerja dapat mengunjungi situs web Layanan Ketenagakerjaan Interaktif (<https://www.jobs.gov.hk>) untuk mendapatkan informasi tentang pelaksanaan perekrutan terbaru.

Harap hubungi staf kami jika Anda memiliki pertanyaan saat melamar pekerjaan yang diposting melalui layanan ketenagakerjaan kami.